

AIXAM NEWS

Ausgabe 11

Offizielles Organ des [Aixam Club Autriche](#)
und Plattform von Aixam Centre Autriche
1230 Wien, Josef Österreichergasse 24a
Herausgeber: [Aixam Club Autriche](#)
Für den Inhalt verantwortlich: Richard Lachnit
Erscheinungsort: Wien

3.Jahrgang - Oktober 2010

Liebe Clubmitglieder !

Der Clubabend nach dem Sommer am 3. September mobilisierte insgesamt 22 Personen , davon 16 Clubmitglieder. Treffpunkt war wie bisher bei den „ Drei Linden“ in Wien 23.,



Schwerpunkt des Clubabends war die Vorstellung der Herbstausfahrt 2010, die uns nach Retz führen sollte.

Kurzer Zwischenbericht des Obmannes über „Neues vom Club“:

- 1.) Mitgliederstand unverändert 65 Personen.
- 2.) Der Bericht über die geplante Zweitagesausfahrt 2011 wurde im Trubel der Herbstausfahrt vergessen und wird am nächsten Clubabend am 10.Dezember nachgereicht.

AIXAM NEWS

Ausgabe 11

Offizielles Organ des [Aixam Club Autriche](#)
und Plattform von Aixam Centre Autriche
1230 Wien, Josef Österreichergasse 24a
Herausgeber: [Aixam Club Autriche](#)
Für den Inhalt verantwortlich: Richard Lachnit
Erscheinungsort: Wien

3.Jahrgang - Oktober 2010

Herbstausfahrt 2010 am Sonntag den 19. September 2010 (Quer durchs Weinviertel)



Treffpunkt ab 7h30 im AIXAM CENTRE AUTRICHE in Wien 23.,
Es wurden Streckenplan und Straßenkarte sowie ein kleines Jausenpaket an die Starter verteilt. Bei der Fahrerbesprechung um 7h55 zeigten sich die Teilnehmer wie immer äußerst aufmerksam und lauschten den Ausführungen des Reiseleiters mit großem Interesse.

Unsere Boliden stehen startbereit in der Josef Österreichergasse. Fast pünktlich um 8h05 startete der Tross Richtung grüner Berg und weiter über die Hadikgasse zum ersten Sammelhalt in Auhof. Leider fehlte unsere Kassierst. Meier Ingrid (sie bekam neues Gehwerkzeug - sprich Knie - und musste daher pausieren (baldige Besserung auf diesem Wege). Leider fehlte auch Familie Toth. Unser Obmannst. Meier Max fand in seiner Enkelin Tina aber eine hervorragende Beifahrerin (Gratulation). Er war wie immer mit seinem schnellen Scouty GTR der „Herdenhund“, der die einzelnen Ausreißer wieder zur Herde zurückführte.



Nach zehn Minuten Rauchpause ging die Fahrt weiter über Mauerbach, über den Tulbinger Kogel nach Katzelsdorf – Tulln – Gaisruck – Richtung Göllersdorf nach Pettendorf, wo die zweite Rast eingelegt wurde. Die Hälfte der Strecke war nach ca 50km um 9h30 bereits absolviert.

AIXAM NEWS

Ausgabe 11

Offizielles Organ des [Aixam Club Autriche](#)
und Plattform von Aixam Centre Autriche
1230 Wien, Josef Österreichergasse 24a
Herausgeber: [Aixam Club Autriche](#)
Für den Inhalt verantwortlich: Richard Lachnit
Erscheinungsort: Wien

3.Jahrgang - Oktober 2010

Bei kühlem aber schönem Wetter mit teilweise Sonnenschein lotste uns unser Reiseleiter über Göllersdorf, Porrau, vorbei an der Weyerburg (leider nicht zu besichtigen), Eggendorf, Wullersdorf, bei der noch gut erhaltenen Cholera-Kapelle links vorbei nach Guntersdorf. Wir haben das Kernland des Weinviertels durchfahren und bewegten uns über Watzelsdorf, Unternalb nach Retz, dem nördlichen Ausläufer des landschaftlich schönen, hügeligen, vom Weinbau geprägten Landes. Wir wurden daher unserem Ausflugsmotto „ Quer durchs Weinviertel“ voll gerecht.

Um $\frac{3}{4}$ 11h parkten wir unsere Fahrzeuge am Parkplatz des „Weinschlößl“, wo wir nach der Retzer Erlebniskellerführung unser Mittagessen einnahmen.



Um 11h begrüßte uns der Fremdenverkehrsobmann von Retz Hr.Gribler auf's herzlichste und übergab die Kellerführung an Hrn. Franz, einem pensionierten Weinbauer, der mit launischen Worten bzw. kleinen Scherzchen die Reise durch den Retzer Untergrund erlebnisreich gestaltete. Danke!



AIXAM NEWS

Ausgabe 11

Offizielles Organ des [Aixam Club Autriche](#)
und Plattform von Aixam Centre Autriche
1230 Wien, Josef Österreichergasse 24a
Herausgeber: [Aixam Club Autriche](#)
Für den Inhalt verantwortlich: Richard Lachnit
Erscheinungsort: Wien

3.Jahrgang - Oktober 2010



Nach einem ausgiebigen Mittagessen brachte uns die „Weinbergsschnecke“ zur Retzer Windmühle, in der eine interessante Führung stattfand.



Robert's Schnecke brachte uns auch wieder wohlbehalten zurück und wir konnten vor unserer Rückfahrt einen kleinen Abstecher in Fritz Hurlt's Fahrradmuseum machen.



Die Rückreise ging über Obernalb, Roseldorf, Frauendorf, nicht über Glaubendorf und Rupperthal, sondern - da unser Obmann das Tanken vergaß - nach Großweikersdorf, dann Rupperthal, Absdorf, Königstetten, über den Schottenhof zum „Gössl“ in die Firmiangasse. Dieser Routenänderung war ein kleiner Teil der Teilnehmer nicht gewachsen und unser „Herdenhund“ hatte alle Gaspedale voll zu tun, um die Ausreißer gut und sicher zu unserem Endpunkt dieser Sonntagsfahrt zu bringen. Hier war der Rest (einige Teilnehmer hatten sich vorzeitig verabschiedet, andere verließen uns ohne ein Wort zu sagen). Schade!



Es war eine sehr schöne und lehrreiche Ausfahrt und wir nahmen viele neue Eindrücke mit nach Hause. Ein Dankeschön an unseren Reiseleiter und seinen Helferlein. Begleitet hat uns dieses mal als Gast Hr.Kranewitter - Redakteur des Motor und Sport Journals. Wir freuen uns schon auf seinen Bericht und auf die Frühjahrsausfahrt 2011.